



UNSS : résultats de la compétition départementale de futsal féminin

publié le 10/03/2017

Le 8 mars 2017, 8 minimes filles ont participé à une compétition départementale de futsal à Niort, au gymnase Henri Barbusse.

Elles terminent 4èmes sur 6 équipes en allant jusqu'aux tirs au but pour la 3ème place, où elles échouent. C'est dommage car elles menaient 1-0 tout le match et se sont faites rattraper à une minute de la fin sur un corner.

Bravo à elles pour cette belle place !

Rédactrices : Pauline RODAIS et Zoé DE SAINT PAUL.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.